

親子の つながり



Parent-Teacher Association

平成 30 年 12 月 21 日 (金)

いわき地区高等学校高 PTA 連合会
事務局 平工業高等学校

〒970-8032 いわき市平下荒川字中刺 1 の 3
TEL : 0246-28-8281 Fax : 0246-28-8084

平成 30 年 12 月も半ばとなりました。先日ニュース等でも報道のありました、いわき市内県立高校職員が酒席に高校生を同席させ、その後自宅に送る途中に事故を起こす事件がありました。これを受けて、高校生が活動していた時間帯が深夜に及んだことから、この状況を重く見て臨時のいわき地区高 P 連総務委員会を開催し、様々な意見が出て家庭でできることはしっかりしようということになりました。

高校生は進級、卒業の時期でもあり、親の目が行き届かなくなる期間でもあります。

県内でも特にいわき地区の非行件数が多いことから、以下のことについて親子で注意喚起していきましょうということになりました。家庭での教育力、子共とのコミュニケーションを見直してみましょう！

親子のつながり 5 プラス 1

○許さない！友人宅でも泊まりにいかない、いかせない

○ダメです！夜 10 時以降の外出禁止 (青年健全育成条例)

○ストップ！カラオケボックスでの飲酒・喫煙等

○結構です！飲酒運転は絶対ダメ、させません

○向き合う！親子で話そう、高校生の事件、事故

+ 1 [親の願い]

スマホを与えたのは、SNS トラブル、「ネット中毒」や「LINE いじめ」のためでなく、新しいコミュニケーションツールとしてなんだ。だからもう一度よく考えてほしい。いかに便利で、多くの物事や知識にアクセスすることができる、かつてない発明なんだ。

「こどもに iPhone をプレゼントしたときに約束したルール」

http://blog.1783.org/2016/01/iphone_child_rule/より

君を叱ったら 嫌われた
父親だって 好かれない
でも叱るんだ 君を大事に想うから

大事だと思うのが「家族」
めんどくさいと思うのが「家族」
何があっても見捨てないのが「家族」

毎日を変わず過ごせるありがたさ
先生、友達、家族に感謝
大きなつながり 大事な絆

「おはよう」の声のトーンがバロメータ
見逃さないよ大事なわが子の SOS